

THIBAUT. A Trois-Rivières, M. le Dr J. E. BADEAUX, ancien membre du Bureau Provincial de Médecine.

Le "Arlington Chemical Company" de New-York, propriétaire des célèbres préparations "Beef Peptonoids, Liquid Peptonoids, Liquid Peptonoids with Coca and Phospho-Caffein compound" ont distribué dernièrement aux membres de la profession un pamphlet—annonce d'un genre charmant. On y trouve le portrait et la biographie des citoyens américains les plus éminents, le tout très bien exécuté. Ce pamphlet est le 1er no. d'une série que la compagnie se propose de distribuer gratuitement. Ce premier no. contient les portraits de Greeley, Beecher, Stanley, Morse, Marion Sims et Bryant.

L'inspection pharmaceutique à New-York.—Pendant l'année 1890, la Commission d'inspection des pharmacies de l'Etat de New-York a analysé 286 échantillons de préparations ayant pour base des alcaloïdes (pilules de quinine, de morphine, etc.) et 543 échantillons d'autres préparations pharmaceutiques, recueillis les uns et les autres dans diverses pharmacies prises au hasard. Parmi les préparations alcaloïdiques, environ 70 0/10 étaient médiocres et 54 0/10 des produits divers étaient bons.

La Commission ne semble pas avoir donné de sanction à ses résultats, et ses analyses semblent devoir servir seulement d'avertissement. En tout cas, c'est là une inspection plus sérieuse que de demander où se trouve la clef de l'armoire aux poisons.

La crémation à Liverpool.—La résolution suivante a été votée à une écrasante majorité à la dernière réunion de la Société médicale de Liverpool: Cette Société a reconnu que la crémation des corps présente les plus grands avantages et elle pense que l'établissement d'un four crématoire à Liverpool, d'après des règles convenables, ne soulèverait aucune objection. Il est établi qu'il y a maintenant environ 42 fours crématoires fonctionnant dans le monde entier et que le premier des temps modernes a été érigé à Milan, en Italie, en 1880. On voit par là que la crémation a eu une rapide extension.—*The Journal of the American Medical Association.*

Hommage à M. le Pr. Tillaux.—Le 29 juin dernier, à l'Hôtel Dieu de Paris, à l'occasion de la Saint-Paul, tous les élèves internes et externes du service de M. Tillaux se sont réunis dans les salles Sainte-Marthe et Saint-Côme, pour offrir à leur maître un objet d'art en témoignage de leur profonde sympathie. Le clou de la fête a été, paraît-il, quelques vers dédiés à ce chirurgien par M. François Coppée: